

Matanzas, écrase l'Île de la Jeunesse lors de l'ouverture des demi-finales du 54^e Championnat Cubain de baseball.



La sélection de Matanzas a écrasé à plate couture l'Île de la Jeunesse 11 points à 1 lors de l'ouverture des demi-finales du 54^e Championnat Cubain de baseball.

Les Crocodiles de Matanzas leaders des première et deuxième phase de la saison 2014-2015 ont déployé une grande offensive et n'ont pas arrêté jusqu'à la 7^e manche, lorsqu'ils ont mis KO les Pirates de l'Île de la Jeunesse, les derniers qualifiés pour les demi-finales.

Yadiel Hernández et le lanceur Yadier Hechavarría ont bien œuvré pour cette victoire au stade Playa Giron de Matanzas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/50487-matanzas-ecrase-lile-de-la-jeunesse-lors-de-louverture-des-demi-finales-du-54e-championnat-cubain-de-baseball>



Radio Habana Cuba